

ALUMNO DE INTERCAMBIO EN EL DIMEC:

“ESTE AÑO FUE UN PERÍODO DE DESCUBRIMIENTO”

El estudiante de Ingeniería Mecánica del Instituto Nacional de Ciencias Aplicadas de Lyon, **Clément Berdat**, relata su experiencia de intercambio en el DIMEC y su motivación por conocer los paisajes de Chile y América del Sur.



Es agosto de 2017. Clément Berdat está a unos pocos días de regresar a Francia y nos cuenta de su experiencia de haber vivido un año de intercambio en nuestro país. “Yo quería conocer América del Sur, era un sueño desde niño”, señala el estudiante de Ingeniería Mecánica del Instituto Nacional de Ciencias Aplicadas de Lyon (INSA, por su sigla en francés).

El alumno francés de 23 años cuenta que “este año fue un período de descubrimiento”, que no sólo tuvo la oportunidad de conocer Chile y América del Sur, sino que también cambió sus planes en relación a su futuro profesional. “Soy apasionado por el montañismo y antes de viajar a Chile pensaba dedicarme a desarrollar un mecanismo relacionado con este deporte”.



Clément practicando montañismo en el Cerro El Plomo.



El estudiante de intercambio en el DIMEC en Torres del Paine.

Sin embargo, fue en el DIMEC que comenzó a interesarse por la energía solar y el medioambiente. Cursó el ramo de “Tópicos Avanzados de Energía Solar” que lo motivó a profundizar en el tema de la sustentabilidad, a lo que le gustaría dedicarse una vez finalizada su carrera. Agrega que “los tópicos enseñados en el DIMEC son los mismos que he aprendido en Francia”, señala Berdat.

Comparando el sistema universitario francés con el chileno opina que una de las diferencias es el mayor costo económico de los estudios en nuestro país. Además, en Francia existe más ayuda para los estudiantes con dificultades socioeconómicas.

Igualmente, explica que “en Chile no hay una gran barrera entre los académicos y alumnos, mientras que en Francia no se puede hablar tan fácilmente con ellos. También, casi no tenemos estudiantes del año siguiente para hacer los ejercicios del ramo o para hacer las pruebas; todo eso lo hace el profesor. En ese sentido, me parece mejor el sistema chileno”.

A su regreso a Lyon el estudiante de intercambio en el DIMEC quiere hacer su práctica profesional de seis meses en otro país europeo. Sus alternativas son Suiza, Austria o Eslovenia. Y, en cuanto a sus planes a futuro, le gustaría volver a Latinoamérica para conocer nuevos lugares.